

TRASCENDIÓ

Que la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, presidida por el morenista **Pablo Gómez**, se alista para recibir en las próximas horas la solicitud de procedencia contra el gobernador tamaulipeco, **Francisco García Cabeza de Vaca**, y, en su caso, iniciar el procedimiento de desafuero por las imputaciones de delincuencia organizada, lavado y defraudación que presume la FGR. Por la contingencia sanitaria, el órgano debe pedir al panista comparecer por escrito, como lo han hecho otros, pero sin descartar una sesión presencial.

Que tomó días a los hombres de leyes, pero respondieron a **AMLO** sobre eso de que los defensores de empresas extranjeras son “traidores a la patria”, a propósito de los litigios en puerta por la reforma eléctrica, y la Escuela Libre de Derecho, el Ilustre Colegio de Abogados, la Asociación Nacional y la Barra Mexicana reprobaron la “desafortunada y hostil” declaración.

Que por cierto, entre hoy y hasta el domingo los senadores de la Comisión de Energía definirán la ruta para la discusión de la reforma a la industria eléctrica y el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, dijo que aún se tiene un mes para analizar y deliberar, ya que “se debe hacer un mayor esfuerzo” y escuchar a los sectores económicos (que ayer en masa rechazaron la ley), gubernamental y legislativo.

Que la *operación Juanito* corregida y aumentada está a punto de cocción en el PRI, donde dicen que **Paloma Sánchez**, candidata a diputada plurinominal, será relevada una semana antes de la elección por **Guadalupe María Soto**, a fin de que en septiembre, cuando cambie el gobierno en Sonora, **Claudia Pavlovich**, inscrita como suplente, desplace a la titular en la Cámara de Diputados. ■

